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Los comerciantes piden que la Plaza del 
Mercado se utilice de noche para aparcar
Las alegaciones de la FER, Cámara de Comercio y comerciantes incluyen un parking subterráneo

Continúa la falta de acuerdo en el sector alfarero
Los empresarios y los trabajadores acercaron sus posturas en la reunión que mantuvieron ayer
F.P A . LOGROÑO 

Después de más de tres horas de 
reunión con la mediación de la 
Inspección de Trabajo, los trabaja
dores y empresarios de la alfarería 
de Navarrcte no llegaron a ningún 
acuerdo. Ia  de ayer era el tercer 
encuentro de este tipo que se pro
duce desde que, hace mis de diez 
días, comenzaran las movilizacio
nes de los trabajadores d d  sector. 
Las dos anteriores fueron, como 
ésta última, infructuosas.

Sin embargo, aunque no se haya 
llegado a un acuerdo, si se han 
acercado las posturas de los prota
gonistas del conflicto. A este res
pecto, Pilar de Santiago, directora 
de la Inspección de Traba|o, co
mentó que -pese a que las partes 
parecía que se acercaban por mo
mentos, finalmente ha sido que 
no, qué le vamos a hacer".

la  reunión se abrió con la pro
puesta presentada por los repre
sentantes de los trabajadores en la 
cual se planteaba "el poder nego
ciar la cuantía de las horas de Jor
nada y  la imposibilidad de flexibt-

lizar nuestra postura en cuanto al 
resto de cuestiones que atañen lo 
que puede ser la reforma laboral, 
llámese despidos, contratos de 
aprendizaje regulado, horas extra
ordinarias. etc...*

*N o ha sido posible, de momen
to no hay acuerdo, asi que seguire
mos con las medidas que teníamos 
convocadas* se lamentaban los re
presentantes de los trabajadores a 
la salida de la reunión.

las diferencias más importantes 
que han impedido que se llegara al 
acercamiento entre ambas partes 
son las de los temas concernientes 
a la reforma laboral, "aunque ha 
habido un avance por la parte em
presarial en cuanto a lo que se 
puede entender como salario, que 
han llegado a ofertar incluso man
tener el poder adquisitivo caso de 
acuerdo en convenio* comunicó 
Sebastián Sánchez Cepa.

EJ avance podría situarse en el 
tema del contrato de aprendizaje 
"donde incluso hemos llegado a 
un principio de acuerdo" comple
tó d  delegado sindical. La reunión finalmente no logró desconvocar La huelga d<H sector f  C€L RO

Los veterinarios no 
irán a los festejos 
taurinos hasta 
cobrar los atrasos

La deuda acumulada 
supera los cuatro millones

HELENA SANCHEZ-M ONQE.
LOGROÑO

Miembros del Colegio Oficial 
de Veterinarios de La Rioja ma
nifestaron ayer, en rueda de 
prensa, que no enviarán más 
veterinarios a aqudlos munici
pios en los que, a pesar de ha
ber prestado sus servidos profe
sionales durante los festejos 
taurinos, aún no han recibido 
compensación económica algu
na.

Ix>s pueblos acusados de in
cumplir la ley taurina, pertene
cen, la mayoría, a La Rioja Baja, 
entre ellos: Rincón de Soto, Al- 
deanueva de Ebro, Calahorra y 
municipios de la zona de Cerve- 
ra. En total, la deuda acumula
da durante este año y el pasado 
asciende a más de cuatro millo
nes de pesetas.

EJ presidente del Colegio, Ig
nacio Martínez Cornejo, mos
tró su preocupación ante la si
tuación actual de los veterina
rios, ya que "muchos de dios se 
encuentran en el paro".

Con este motivo, ha enviado 
una carta a los alcaldes de de
terminados pueblos en la que 
les recuerda los artículos dd re
glamento taurino en los que se 
protege al veterinario.

Peñas populares 
y taurinas piden 
la colocación de 
arquetas en Portales

Se reunieron para estudiar 
el recorrido de ¡os encierros

JU U O  VIOORRETA. LOGROÑO
EJ pasado martes se reunieron 

los representantes de las peñas 
taurinas con Angd Jubera, pre
sidente de las populares. Fj i di
cho encuentro se decidió la re
visión dd  proyecto de peatona- 
lizadón de la calle Portales, los 
representantes taurinos sugirie
ron la indusión de las arquetas 
necesarias para la correcta colo
cación del vallado de los encie
rros máteos, propuesta apoyada 
por los peñistas populares.

U s  peñas taurinas son parti
darias de mantener los encie
rros por Portales, -ten iendo  
muy presente el éxito que a lo 
lar¿> de diez años se ha conse
guido, recuperando una antigua 
tradición, que tiene Logroño".

Por otra parte, ayer se reunie
ron las nueve peñas populares 
para reunir las firmas recogidas 
a favor de mantener este tradi
cional trayecto y debatir una 
vez más las alternativas ante la 
posible supresión de los encie
rros por Portales.

Posiblemente, hoy entregará 
las alegaciones al proyecto en d  
Ayuntamiento. Esperan mante
ner una reunión con los res
ponsables municipales la próxi
ma semana.

M. RAMIREZ. LOGROÑO
La Cámara de Comercio, la Fe
deración de Empresarios y la 
Asociación de Comerciantes del 
Casco Antiguo han solicitado al 
Ayuntamiento que los vecinos de 
Portales puedan aparcar sobre la 
Plaza del Mercado por las no- 
ches, tuta vez esté coftcluida la 
peatonalización de la zotta. Asi
mismo, pretenden que se vuelva 
a realizar un estudio 0serio0 so
bre la viabilidad de un parking 
subterráneo en dicha plaza.

La FER, Cámara de Comercio y 
comerciantes dd  Casco Antiguo sé 
reunirán próximamente con el al
calde de lx>groño para comentar 
las alegaciones que han presenta
do a la peatonalizadón de Porta
les. El prindpal objetivo del escrito 
remitido al Ayuntamiento es obte
ner d  máximo partido del proyec
to y lograr que los logroAeses resi
dan en Portales, donde en la ac
tualidad sólo viven 80 familias.

Para lograr la revitalizadón de la 
calle -según estas entidades y co
merciantes- es impresdndible dis
poner de aparcamientos. Asi, pro
ponen estudiar la viabilidad de un 
parking, de una sola planta con es
pado para den vehículos, bajo la 
Plaza dd  Mercado. En esta misma 
plaza, se destinaría un franja como 
aparcamiento nocturno para resi
dentes, de modo que los vecinos 
dejarían d  coche -de 8  de la tarde 
a 9  de la mañana- cerca de sus do- 
midlios.

Asimismo, piden Instalar zonas 
de SAV (Servido de Aparcamiento 
Vigilado) en Avenida de Navarra, 
Muro de Cervantes, Muro del Car
men y Bretón de los Herreros. Ade-

La rehabilitación de la zona consiste en oran me<*da en atraer residentes a sus vivienda» >E. 06L RO

“Ni pintura para los soportales”
Una de las principales lagunas que la Cámara de 

Comerdo, FER y comerciantes encuentran en d  
proyecto de peatonalización es la ausencia de ac
ciones sobre los soportales. "Ni una mano de pin
tura", aseguran. Para lograr su restauradón pien
san iniciar una recogida de firmas por la zona.

Por otra parte, estas dos entidades y  comercian
tes son partidarios de celebrar los enderros por la 
calle San Gregorio, entre los puentes. Sostienen 
que no hay más que instalar unos corrales en esta 
calle y sacrificar, por dos horas cada día de fiestas, 
una de las arterias más importantes de la dudad.

más de fadlitar d  cstadonamiento 
a los vednos, también proponen 
que Ayuntamiento y Comunidad 
Autónoma incentiven fiscalmente 
a los que acudan a vivir a la calle.

Otra de las alegaciones va enca

minada a afianzar la seguridad d u 
dada na y, sobre todo, la figura dd  
policía de barrio. En este sentido, 
proponen que los agentes que pa
trullen por la zona sean siempre 
los mismos y empiecen su labor a

partir de las 5 ó  6 de la tarde. Por 
otra paite, piden una acción coor
dinada en Portales, que incluya las 
obras de peatonalización, del co
lector, la instalación de gas y me
joras en la línea telefónica.


